



Visite au foyer Bonnodeau le 14 juin 2016

publié le 21/06/2016 - mis à jour le 24/06/2016

Accompagnés de Leurs professeures Mmes Aidoussi (arts plastiques), Lebot (documentaliste), Sonzogni (EPS), les élèves de 4e4 sont allés au foyer Bonnodeau rencontrer les résidents. Ils ont participé à huit ateliers en tout. L'après-midi s'est achevée par un goûter. Toutes les photographies ont été prises par les participants.

▶ Activité Motrice



▶ Communication augmentée



▶ Zumba



► Pétanque



► Karaoké



► Reportage photo



► Plastique dingue



► Jeux de société



Voici quelques impressions recueillies auprès des élèves de 4e4 :

1. La qualité des échanges avec les résidents et le personnel était plutôt bonne et instructive. On se tient que leurs handicaps ne les empêchent pas de s'amuser.
2. Ils sont très complices entre eux et ont été très accueillants et sympathiques avec nous.
3. Avec Emma et Mathilde nous avons fait du karaté, de la zumba, de la pétanque et de la compréhension orale.
4. Dans l'ensemble on est tous plutôt contents, ou, mais parfois on ne comprend pas ce qu'ils nous disent, en revanche on a bien aimé leurs motivations et leur optimisme.
5. Durant plusieurs rencontres au cours de l'année, on a rencontré pas mal de personnes, des timides comme des avenantes, elles étaient toutes très gentilles et agréables.

/Tola F. / Emma G. / Julie G. / Mathilde O. / Tola G. / 4°4 /